



Literie démarchage déplorable

Par pefido10

Bonjour,

A quel point suis- je dans l'embaras.

En prenant connaissance de mon récit ci-dessous vous comprendrez mes soucis.

Mon épouse et moi avons dormi toute notre existence dans une literie convenable sans soucis.

Ce n'est plus le cas à présent.

Notre logement est telle une écurie.

Le matin debout à 4/5 heures afin de passer l'aspirateur pour éliminer les ordures de ce matelas bon pour les encombrants

Que faire suite à toutes ces démarches que j'ai entreprises ?

Des démarcheurs d'un statut douteux, une dépositaire qui suite à ma 1ère lettre recommandée me proposait le remplacement de notre matelas, septique je lui imposais la reprise et le remboursement.

Cette dame devait me confirmer par courrier notre entretien qui ne m'est jamais arrivé

Par un second courrier pour en terminer je lui confirmé mon acceptation pour le remplacement acceptable de notre matelas.

Depuis aucune nouvelle.

Merci pour une éventuelle assistance.

Bien Cordialement.

Spécialiste meubles tableau Mme F. L.

Ses applicables

<http://www.cjoint.com/c/FDidxkkBtBZ>

<http://www.cjoint.com/c/FDidyMGb0WZ>

<http://www.cjoint.com/c/FDidBoLayUZ>

Mr J. P.

Saint-Quentin le, 22 Mars2016

Affaire délicate compliquée.

Lettre Recommandée avec accusé réception

4 documents joints

Madame,

En son temps je vous ai adressé un courrier sur lequel je recherchais un couple de personnes commerçantes ambulantes demeurant Gauchy, en relation commerciale avec vous qui m'ont vendu une literie (sommier/matelas) que vous leurs avez fournis.

En premier lieu ce couple s'est présenté chez moi le 05/12/2015 me faisant le coup de souvenirs toi : J'ai relevé sur mes fichiers informatiques que vous possédiez une literie très ancienne.

La réflexion de cette dame m'a étonné. Comment pouvait-elle être renseignée sur la date et de surcroît sans nul doute le commerce qui m'avait fourni cette literie ?

Enfin mon état de santé précaire, mon épouse handicapée, dépendante, moi également handicapé, pénibilité pour me déplacer, me rendre dans des établissements spécialisés je me suis laissé tenter par les bonnes paroles de cette dame qui me présentait un matelas médical, pharmaceutique envahi d'autocollants médicaux, un exemplaire de facture au verso prix conseillé : 1300 ?. Sur cette facture figurait en outre au centre votre cachet (Liliane François) et une partie de votre no CCI, votre SIRET

Siret : 752 729 210 00019

au dos de cet exemplaire (PRIX CONSEILLE 1300 ?) dont je vous communique un amalgame de ces autocollants chiffonnés que je viens de reconstituer, amalgame effectué par cette dame révoltée de hargne lors de son retour, un matelas envahi d'autocollants médicaux interdit par la loi, un exemplaire de facture sur lequel figurait en outre votre cachet (Liliane François)

Sur les conseils de cette dame qui selon ses déclarations en est arrivée, ayant eu elle aussi des soucis de santé pulmonaires (paraît-il) ! à me faire adopter ce matelas "MÉMOIRE DE FORME" auquel elle parvenait à me fourguer en plus un protège matelas et 2 oreillers pour un montant de 600 ? (1300 + 600= 1900?) bonne affaire pour des ambulants cette literie dont elle me faisait cadeau d'un sommier à lattes déplorable à la constatation d'un spécialiste, 1300 ? ça nourrit son homme m'a-t-on fait remarquer.

Le soir de cette livraison mon épouse de petite taille s'asseyant sur le matelas haut (épais) a glissé douloureusement sur le sol à tel point que nous nous sommes couchés sur autre lit.

Le lendemain matin j'appelais cette dame lui laissant un message sur lequel je lui détaillais la situation, souhaitant l'échange de ce matelas tel que promis si nécessaire.

En fin de matinée le couple s'est présenté chez moi, me déclarant avoir reçu mon message chez vous, m'apportant un matelas différent moins épais toujours bardé de ces autocollants interdits que je conserve. Quelle n'a pas été ma surprise lorsque j'ai été prévenu du surcoût de ce matelas que j'ai catégoriquement refusé, ce qui a donc provoqué cette fureur.

Le vendeur m'a rendu mon chèque de 600 ? et a conservé mon chèque de 1300 ?, bien payé au regard des désagréments dont je suis victime à présent.

Le vendeur a établi une facture de remplacement du matelas payé 1300 ?, satisfait de cette conclusion heureuse j'ai raccompagné ces personnes à la porte, ce vendeur prétextant avoir oublié sa sacoche est entré pour récupérer sa sacoche est ressorti sacoche en main.

3/4 semaines après la réception de cette literie j'ai constaté sous le lit des particules fibreuses (des moumoutes) dit-on, ces moumoutes n'ont fait que s'intensifier au point que notre pavillon en est envahi au moindre mouvement nous voyons se déplacer de faibles particules fibreuses sur le sol, qui couvrent nos meubles de poussières, tapis, tapis également, j'ai honte de ce pavillon à entretenir fréquemment, pour un couple qui bouge peu si ce n'est pour coller sous nos semelles ces maudites saloperies qui se collent de part et d'autre.

J'ai aussitôt pensé à la facture qui m'avait été remise, impossible de retrouver cette facture, je n'ai pas pu la jeter ; ce vendeur qui est entré pour récupérer sa sacoche aurait-il repris cette facture ?

J'ai créé un atelier d'ébénisterie que j'ai développé m'assurant au fil des années par le sérieux de mon affaire, l'honnêteté de ma personne une clientèle fidèle, assidue, pour ne vous citer que les meubles Devin Père et Fils à Péronne ; clientèle avec laquelle j'ai eu de très bons rapports.

Tout ceci pour vous spécifier que je me suis laissé berné par un couple d'escrocs pour qui seul compte le fric, des menteurs, qui ont exercé sur ma personne handicapée un abus de confiance de faiblesse que je ferai valoir.

Je changeais ma literie que je considérais nécessaire pour en acquérir une désastreuse.

Me faut-il faire constater cet état dégueulasse par les services de l'hygiène.

J'ai participé de nombreuses années aux membres de la chambre des métiers de l'Aisne où j'ai conservé de nombreuses relations prêtes habilitées à m'apporter leur assistance.

Je ne peux demeurer dans une telle situation qui me m'épuise, me révolte, mon épouse dépendante.

Ce matelas de piètre qualité, lorsqu'il m'a été m'a-t-on fait remarquer qu'il était d'un prix supérieur au matelas précédent qui m'était remplacé (1300 ?)

Ras le bol

Vous fournissez ces personnes, en l'absence de leurs coordonnées sur une facture qui s'est volatilisée, qui la ramassée ?

Prenez vos responsabilités

Par conséquent prenez vos responsabilités.
J'irai jusqu'à résolution de cette affaire. Qui me révolte,(si nécessaire, la justice

Cordialement.

Mr J.P. ...?.

Saint-Quentin le, 30 Mars2016

Lettre Recommandée avec accusé réception

A

Mme .???

Madame,

Je vous confirme votre appel du 24/03/ 2016 consécutif à ma lettre recommandée du 15 Mars 2016, appel qui me laisse septique quant aux allégations que vous m'avez tenues.

Vous adressant une lettre à votre intention comment pouvez-vous m'interroger, à savoir si cette était adressée à votre mari que je ne connais pas.

Egalement vous demandant l'identité de ces vendeurs qui mon livré ces matelas à savoir le premier trop épais pour mon épouse de petite de taille, facture affichée au verso (PRIX CONSEILLE 1300 ?), vous m'avez parue étonnée l'air de ne pas connaître ces personnes qui sont venues prendre possession chez vous un matelas pour le remplacement de ce matelas inconfortable pour mon épouse, ce matelas défectueux que cette personne me m'était en garde sur son prix plus élevé que le précédent, dubitative vous m' avez donné l'apparence ne pas connaître ces vendeurs avec lesquels vous êtes en contact permanent, me déclarant être une erreur. Me prendriez-vous pour un DEMEURE ?

J'accepte la proposition de l'échange de mon matelas qui me cause les pires ennuis, un matelas de remplacement sans valoir la somme de 1300 ? mais serait de cette qualité.

Mes salutations.